

La prochaine étape de l'évolution planétaire

Lorsque vous visualisez un monde meilleur, la Nouvelle Terre ou le Paradis en 5D, que voyez-vous? La plupart des gens imaginent que l'idéal serait de retourner vers des valeurs plus simples, plus centrées sur la nature et la solidarité humaine.

Certains personnes, convaincues que le système actuel ne peut que s'écrouler, envisagent déjà mettre des provisions de côté, d'apprendre à cultiver leur propre nourriture, de créer d'autres modes de communication et/ou de transports alternatifs. Quoique ces intentions de « maintenir la vie à tout prix » soient très nobles, inconsciemment elles continuent de nous maintenir dans l'illusion que les solutions n'existent qu'à « l'extérieur » de nous et que nous sommes totalement dépendants de ressources « matérielles » (3D) qui peuvent disparaître ou nous être enlevées à tout moment.

Et si, au contraire, tout ce qui se passe actuellement sur le plan mondial nous offrait plutôt l'opportunité de nous tourner vers « l'intérieur » afin de faire émerger notre potentiel éternel et illimité?

Par exemple, imaginez qu'au lieu d'utiliser les « ondes courtes » et walkietalkies, en remplacement d'internet et des ondes cellulaires, nous puissions tout simplement apprendre à communiquer entre nous par télépathie?

Qu'au lieu de chercher à aménager chacun un potager dans notre jardin, nous redécouvriions les bienfaits et vertus des plantes sauvages et des fleurs comestibles dont la nature regorge déjà?

Mieux encore, que nous apprivoisions l'idée de nous nourrir « autrement », en nous connectant avec l'Essence de Vie elle-même, afin d'alimenter nos cellules sur le plan énergétique... pour n'avoir besoin que d'un peu d'eau et de Lumière afin de maintenir nos corps en excellente forme tant physique qu'émotionnelle et intellectuelle?

Idem pour nos problèmes de santé : et si, au lieu de courir chez le médecin chaque fois qu'un malaise se présente, nous nous permettions de nous interioriser et de demander à notre corps quel est le message (maladie/mal-a-dit) qu'il tente de nous transmettre et, ainsi, nous autoriser à faire un nouveau choix qui lui redonnerait toute la vitalité qu'il mérite?

Puisqu'une partie de nous a créé ce « mal-être », ne pouvons-nous pas tout aussi bien éveiller notre propre potentiel d'autoguérison, juste en nous recentrant sur nos réels besoins intérieurs et en nous ouvrant à accueillir l'Énergie Universelle qui réharmonise tant le corps que l'âme et l'esprit?

De la même façon, nous savons que les animaux en liberté n'ont pas besoin de « gagner leur vie » pour assurer leur survivance. Ils trouvent toujours de quoi manger et un lieu où dormir. Et ils s'entourent d'une communauté pour ensemble se réchauffer et se protéger des dangers inconnus. Se pourrait-il que le fait d'apprendre à communiquer avec eux puisse nous lier à eux sur d'autres plans... et qu'ainsi, ils aient envie de nous

aider à réveiller nos instincts de survie endormis, mais aussi à reconnecter à notre intuition pure et nos facultés prémonitoires?

Et s'il existait en nous un « traducteur » universel qui nous permettrait de communiquer d'âme à âme, de décoder le langage des plantes, des animaux, de tous les humains, de notre corps et des événements de la vie? Qu'il s'agisse tout simplement d'un talent à développer aussi aisément que d'apprendre à lire et à écrire?

Est-ce complètement fou de penser que nous disposons au plus profond de nous-mêmes de toutes les ressources et de toutes les solutions pour non seulement passer au travers des difficultés du quotidien, mais plus encore accéder à l'étape suivante dans notre évolution : favoriser l'émergence de notre plein potentiel DIVIN COCRÉATEUR?

En définitive, tous les choix et les décisions que nous prenons sont-ils basés sur la peur (de perdre, de manquer, de mourir, etc.) ou sur notre croissance et notre épanouissement, tant sur le plan individuel que collectif?

Se pourrait-il qu'il soit facile d'apprendre à « lire les âmes », à vibrer en communion avec tout ce qui vit et matérialiser des conditions de vie paisibles et harmonieuses, nonobstant ce qui se passe ailleurs dans le monde, juste en s'accordant un peu de temps pour nous y entraîner ensemble, en partageant nos connaissances et nos multiples ressources intérieures et, surtout, en syntonisant nos énergies quotidiennement en conscience?

Imaginez que nous réussissions à réunir ne serait-ce qu'une centaine de personnes qui, ensemble, choisissent de tout mettre en œuvre pour fleurir « au-dedans », se libérer des peurs existentielles liées à la survie et, enfin, accéder aux facultés de transformation intrinsèque de la vie telle qu'on la connaît sur Terre... quel beau modèle inspirant à offrir à l'humanité tout entière et quelle fabuleuse ouverture aux plans supérieurs, les prémices de ce Paradis en 5D auquel nous aspirons tous.

Tout est là, au dedans de nous. Et s'il suffisait de dire oui?